

Hilden

Engagiert für Bürgerhaushalt

[22.01.2013] Hilden führt aktuell den Bürgerhaushalt 2013 durch. Neben einem Internet-Diskussionsforum bietet die Kommune auch eine Haushaltstour an.

Auch in diesem Jahr führt die Stadt Hilden einen Bürgerhaushalt durch. Bereits zum 12. Mal ([wir berichteten](#)) können Bürger über diverse Haushaltsthemen diskutieren und eigene Vorschläge einreichen, zum dritten Mal ist dies auch online möglich. Anregungen können zudem per Telefon, E-Mail, Fax oder auf dem Postweg eingebracht werden. Parallel zum Internet-Forum ist eine Haushaltstour geplant. Mit einem Bus sollen angemeldete Bürger die Gelegenheit erhalten, verschiedene Aspekte des städtischen Haushalts live vor Ort kennenzulernen, wie etwa das Stadtarchiv, die Feuerwehr sowie das Nachbarschafts- und Familienzentrum.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Hilden, Bürgerhaushalt